

Communiqué de presse

12 september 2006

Bâtir, créer, se former avec les plus pauvres

L'ouverture des travaux de transformation du centre national d'ATD Quart Monde à Treyvaux (Fribourg) est une étape importante pour ce Mouvement

Le début de ces travaux a été fêté le 12 septembre 2006 en présence de Mme Thérèse Meyer, conseillère nationale. Une quarantaine de personnes y ont pris part et ont symboliquement dégagé ensemble avec des pelles la future entrée de cette maison.

Hans-Peter Furrer, Président d'ATD Quart Monde a signifié l'étape non de démolition mais de déconstruction que nous vivons, car la déconstruction met à jour les structures pour permettre la reconstruction. Pour Thérèse Meyer, cette maison est un lieu où l'épanouissement des personnes compte avant tout. La transformation de cette maison, en permettant encore mieux la détente, l'environnement naturel, les rencontres de formation, les activités culturelles et artistiques, va permettre une reconstruction intérieure. Un militant Quart Monde a témoigné des amitiés qu'il avait vécu dans cette maison, que ses enfants considèrent comme leur seconde maison.

Les travaux préparatoire ont été faits depuis quelques mois par des jeunes et des amis du Mouvement. Le gros oeuvre peut donc maintenant être mené par des entreprises. L'été prochain les travaux d'aménagement intérieur pourront être commencé.

Ces travaux représentent une étape essentielle pour que beaucoup de personnes puissent continuer à bâtir, à créer et se former avec les plus pauvres. Ils ont été rendu possible grâce à des dons de la Loterie romande, du Lotteriefonds du canton de Zurich, de Pro Patria, de la fondation des banques Raiffeisen, ainsi que d'autres organisations et personnes.

Des informations supplémentaires se trouvent sur le site d'ATD Quart Monde : www.quart-monde.ch

Contact presse : Olivier Gerhard – olivier.gerhard@atdvwgm.ch - tél. 076 566 05 63

ATD Quart Monde est un mouvement rassemblant des personnes et familles vivant dans la pauvreté et d'autre citoyens de tous milieux. Ensemble ils refusent de considérer la grande pauvreté et l'exclusion comme une fatalité. Ils concrétisent ce refus dans des actions et des engagements.